

Sommerliches Blasmusik-Konzert in Roggenburg

Seit über 130 Jahren wird in Biberach bei kirchlichen und weltlichen Anlässen Blasmusik gemacht. Die Musikkapelle fühlt sich unter ihrem Dirigenten Christoph Maler dieser Tradition verpflichtet. Mit fröhlicher Musik begeisterte sie bei ihrem Konzert in der Reihe "Auf nach Roggenburg – Blasmusik im Klosterhof" etwa 300 Zuhörer. Die Kapelle ist seit Langem auch mit versierten Sängern ausgestattet und diese sorgten zusammen mit den Musikanten bei herrlichem Sommerwetter für einen stimmungsvollen Frühschoppen im malerischen Ambiente des Klosterhofes.